

運動会認習過ぎりました

10月15日(日)の運動会に向けて、学年での練習が始まりました。今年度は、久しぶりに学区との合同の運動会となります。3年生の子供たちにとっては、初めての学区民運動会となります。何が違うのかつかめず、不思議そうに話を聞いている子もいましたが、まずは自分たちが参加する競技の練習を頑張っています。

初めに練習を始めたのは、ラジオ体操です。夏休みの間ラジオ体操に取り組んでいた子は、動きをよく覚えていましたが、昨年度の運動会以来やっていない子は、少しずつ動きを思い出しながら練習をしていました。なかなか覚えられない子の中には、「頑張りカードの『苦手な運動』で練習してきた。」と言ってくれる子や、「ネットで見られるから、お家の人と練習した。」と教えてくれる子もいて、運動会に向けて意欲的に取り組んでくれている様子が見られました。

次に練習を始めたのは、団体競技です。今年度の団体競技は、ダンスと綱引きです。ダンスの

練習では、各グループがダンスリーダーを中心に練習をしています。動きが難しいところもありますが、自分で繰り返し確認をしたり、グループでお互いに見合ったりして練習していました。今まで踊った経験のない子もいますが、みんな楽しんで練習しています。本番に向けて、意欲を持続させて頑張ってほしいと思います。



【お知らせとお願い】

- 朝晩は涼しくなってきましたが、日中は気温が上がります。運動会の練習をすると汗もたくさんかきますので、水分補給のために水筒を必ず持たせてください。
- 〇 頑張りカードには、学力向上・体力向上を目指した項目を入れています。10月の頑張りカードには運動会のダンスの練習や音楽発表会の練習も入れているので、是非毎日取り組むように声掛けをお願いします。